6ème dimanche du Temps Ordinaire

Sam. 10 février (Somerset 19h30)	Intentions des paroissiens/ennes – L'abbé Marcel
Dim. 11 février (St-Léon, 9h)	+ Fernand Grenier – Solange Labossière
Dim. 11 février (Somerset, 11h)	+ Michel Picton – Offrandes aux funérailles
Mer. 14 février (St-Léon, 18h30)	+ Antonio Grenier – Yvonne Grenier et famille

1er dimanche de Carême

- Jour du Seigneur -	
Sam. 17 février (Somerset 19h30)	+ Ernest Carrière – L'abbé Marcel
Dim. 18 février (St-Léon, 9h)	Intentions des paroissiens/ennes – L'abbé Marcel
Dim. 18 février (Somerset, 11h)	Intentions des paroissiens/ennes- L'abbé Marcel
Mer. 21 février (St-Léon, 9h)	+ Étienne et Rita Rondeau – Offrandes aux funérailles



Le 11 février 2024 - 6ème dimanche du temps ordinaire

« Frères et sœurs, que vous mangiez, que vous buviez ou que vous fassiez quoi que ce soit, faites tout pour la gloire de Dieu. » - 1 Corinthiens 10, 31

Vérifiez rapidement vos priorités. Quelle est la place de Dieu dans cette liste ? S'il n'est pas premier, vous avez du pain sur la

planche. Mettre Dieu en premier en toute chose nous aide à ne pas faire passer d'autres « dieux » (comme notre orgueil, notre ego, notre argent et nos

possessions) avant lui. Avant de prendre une décision, demandezvous : « Est-ce que je fais cela pour la gloire de Dieu ou pour ma gloire à moi ? »

Réflexions sur le mariage

Lorsque vous vous sentez négatif, écrivez quelque chose de positif sur votre époux/épouse.

Intention de prière pour le mois de février 2024

Pour les malades en phase terminale – Prions pour que les malades en phase terminale, ainsi que leurs familles, bénéficient toujours d'un accompagnement médical et humain de qualité.

MERCI!

La lampe du sanctuaire brulera aux intentions De Méo Labossière

Janvier 2024

Part-à-Dieu : 940\$ Pré autorisé : 1110\$

Merci beaucoup! Votre générosité est grandement appréciée!

MERCREDI DES CENDRES : NOTRE ENTRÉE EN CARÊME

Ce mercredi, le 14 février, est le Mercredi des Cendres, le premier jour du Carême. Commençons saintement le temps du Carême par un jour de jeûne. Il y a deux jours obligatoires de jeûne pour nous : le Mercredi des Cendres et le Vendredi Saint. Nous sommes invités à éviter de manger de la viande et nos mets favoris; et de manger moins qu'à l'habitude. Il est même suggéré de manger l'équivalent de la nourriture normalement prise lors d'un seul repas. Notre corps va ressentir la faim. En jeûnant, nous permettrons à notre corps de participer à notre cheminement spirituel en nous invitant à avoir faim non seulement de choses à manger, mais aussi de nourriture spirituelle. Choisissons de laisser la faim de notre estomac nous rappeler l'importance d'avoir faim de toute Parole qui sort de la bouche de Dieu.

Que l'imposition des cendres sur notre front nous aide à prendre conscience de notre réalité humaine limitée de pécheurs et des pécheresses qui ont besoin de nous convertir et de reprendre le chemin de la vie éternelle.

Célébrations du Mercredi des Cendres : 18h30 à St-Léon – en français. 20h30 à Somerset – bilingue.

ADJOINT.E ADMINISTRATIF.VE

La Paroisse Notre Dame de la Nativité est à la recherche d'un.e adjoint.e administratif.ve. Les responsabilités sont les suivantes : la publication du bulletin paroissial hebdomadaire, la tenue des registres de la paroisse, le travail de secrétariat pour les cimetières et les tâches qui lui seront confiées par le curé. Le poste est à temps partiel : cinq heures par semaine. Entrée en fonction : le 1^{er} avril 2024.

Si le poste vous intéresse, S.V.P. envoyer votre CV à l'abbé Marcel Carrière au courriel suivant : marcelpretre@gmail.com d'ici le 29 février.

Maisonnées de foi - Témoignage « Depuis un an, je chemine avec cinq autres individus, deux femmes et trois hommes, dans l'expérience d'une Maisonnée de Foi, se rencontrant fidèlement une fois par mois. Bien qu'au début on se connaissait un peu ou même pas du tout, très vite se sont établis des liens de confiance mutuelle, d'écoute intéressée, voire de vulnérabilité. Quelle bénédiction! Car alors la Parole de Dieu est devenue encore plus riche, plus vivante et plus incarnée pour moi. Cette Parole méditée, vécue, partagée entre nous rend encore plus riche pour moi la rencontre avec le Seigneur tant désirée.

Monseigneur Albert LeGatt, archevêque de Saint-Boniface

A man walks into a church, outside of mass hours and finds the priest.

He pulls out a gun and says, "Give me everything you have."

The priest panics and desperately searches his pockets.

He doesn't have any money on him, but he finds several pieces of wrapped candy, which he holds out and says, "I'm sorry. This is all I have!"

The robber replies, "But Father, I gave up candy for Lent!"

Disponibilité de l'abbé Carrière : L'abbé est disponible après la messe de 9h00 à l'église. Il est là de 9h30 à 10h00 : pour confession et/ou dialogue.

32e Journée mondiale du malade - 11 février 2024

La Journée mondiale du malade nous offre une nouvelle occasion de prier pour tous ceux qui souffrent et de réfléchir à notre engagement à leur égard. Au début de l'année, le Vatican a publié le message du pape François pour la 32e Journée mondiale du malade, célébrée chaque année le 11 février. Le message du Saint-Père pour cette année est intitulé : « Il n'est pas bon que l'homme soit seul » - Soigner les malades en soignant les relations. Le Saint-Père se réfère au passage biblique du livre de la Genèse, soulignant que Dieu a créé l'homme en le dotant de relations vitales, et que la solitude, résultat du péché, peut conduire à la souffrance et à l'isolement. Le message du pape François nous exhorte à soigner les relations avec compassion et tendresse, tout en rappelant l'exemple du bon samaritain qui s'est approché de son prochain avec une profonde compassion. Le Saint-Père souligne également que les malades, les personnes fragiles et les pauvres doivent être au cœur de l'Église et au centre de nos préoccupations pastorales.

Réflexions pour les personnes divorcées ou séparées

« Je ne peux pas faire ça tout seul. J'en ai assez de manger seul, de dormir seul et d'être seul ! » Vos sentiments ne sont pas rares. Après mon divorce, j'ai ressenti la même chose. Je craignais que la solitude ne dure pour toujours. Mais ce n'est pas le cas. Comment combattre la solitude ? Le meilleur moyen est de sortir de l'isolement, d'aider quelqu'un d'autre, de faire du bénévolat, de rencontrer des amis ou de passer du temps avec des membres de la famille. Parfois, cependant, vous n'avez pas l'occasion de nouer des liens humains et vous devez tout simplement attendre. C'est là que votre foi peut vaincre la peur. Peu importe qui est dehors ou dans votre vie, peu importe la durée de votre « solitude », un Dieu aimant et attentionné est toujours avec vous. - Rose Sweet, Healing the Divorced Heart

LAMPE DU SANCTUAIRE
J'aimerais que la lampe du sanctuaire brûle aux intentions de :
Offrande de :
Coût 10\$ pour la semaine.

Paroisse Saint-Léon

C.P. 5014, Saint-Léon, Manitoba, ROG 2E0

L'Abbé Marcel Carrière
Bureau et Résidence : 204-744-2527
Courriel : marcelpretre@gmail.com

Lorraine Mabon, secrétariat : 204-744-2698

Diane Gosselin, Bulletin: 204-825-4026

Richard Grenier, Prés. du CPP: 204-744-2765

Philippe Grenier, Prés. du CAE: 204-825-8119



Le 11 février 2024-6ème dimanche du Temps Ordinaire



La lèpre est une maladie de la peau somme toute peu contagieuse, mais les lésions qu'elle provoque sur les nerfs et surtout sur la peau sont très graves. A tel point que l'isolement des malades a été très longtemps la seule chose que la société ait su faire.

Les juifs de l'époque de Jésus, par souci de pureté et pour écarter de leur vue ces êtres défigurés, mettaient impitoyablement les lépreux au rencart: pas question de les approcher ni encore moins de les toucher! Ils étaient des exclus de la communauté.

Dans l'évangile de ce jour, plutôt que de tergiverser et de palabrer sur le pourquoi de cette règle d'exclusion édictée par les juifs, Jésus passe à l'action et transgresse sans hésiter cette règle. A cet homme qui vient à lui pour lui montrer sa misère et la lèpre qui le ronge, Jésus apporte la guérison. En faisant passer l'amour en premier, en faisant tomber les barrières qui le séparent de ceux qui souffrent, Jésus nous montre ce que Dieu peut faire à travers lui.

Qu'en est-il de la lèpre de l'âme, celle qui ronge certains d'entre nous au point de les défigurer à nos yeux comme à ceux du Seigneur? Cette lèpre là qui rend l'Homme laid et répugnant tant son âme c'est faite dévorer par le péché, le Christ a aussi le pouvoir de la guérir. La seule chose que nous ayons à faire c'est de tomber à ses genoux et de lui dire : « Si tu le veux, tu peux me purifier. »

En voyant nos plaies à l'âme, ces plaies que la lèpre du péché nous a faites, le Christ nous donne tout son amour. Allons à sa rencontre recevoir cet amour qui purifie, car la guérison est à ce prix.